

David Torres ya tiene la ficha federativa y Calderón cuenta con un nuevo delantero

El jugador procede del Ontinyent, que se ha retirado de la competición y estaba entrenando con el Salamanca CF UDS desde hace unos días

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Real Federación Española de Fútbol tramitó ayer la ficha de David Torres como nuevo jugador del Salamanca CF UDS, por lo que el delantero levantino está a total disposición del técnico.

Ambas partes habían alcanzado un acuerdo pendiente de que el máximo organismo federativo permitiera la firma, algo que sucedió el pasado martes.

El jugador inició la temporada con el Ontinyent, pero hace unos días el club anunciaba que se retiraba de la competición y su posterior desaparición, permitiendo que sus jugadores salieran libres, aunque pendientes del permiso de la RFEF que se produce

el martes momento en el que el Salamanca CF UDS se disponía a tramitar su ficha recibiendo ayer el 'ok'.

Ya el pasado 3 de abril el futbolista se incorporaba, con permiso del Ontinyent, a los entrenamientos del Salamanca CF UDS.

Con 32 años y 1,83 de estatura, David Torres responde al perfil de delantero centro que viene a ayudar y reforzar al equipo para conseguir el objetivo con mayores garantías y solvencia.

Precisamente, el alicantino arrastra una gran experiencia en la categoría, pero también ha militado varias temporadas en Segunda e, incluso, disputó dos años la Superliga Griega.

Tras debutar en el Alicante en 2004, ha pasado por el Real Murcia, Ontinyent, Ceuta, Albacete, Alcoyano, Plataniás (Grecia), Deportivo Alavés, Alcoyano, Hércules y, de nuevo, Ontinyent.

Con el Alavés lograba el ascenso a Primera y coincidía con el salmantino Javi Carpio, con el que se reencontrará en el Salamanca CF UDS.



David Torres en su presentación con el Hércules. :: HÉRCULES CF



Participantes en la presentación celebrada en el Ayuntamiento de Salamanca. :: WORD

Salamanca acogerá del 3 al 5 de mayo el Campeonato de España de Ciclismo Adaptado

Contará con las modalidades de 'team relay', contrarreloj individual y prueba de línea en la que participarán unos 150 competidores

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Salamanca acogerá del 3 al 5 de mayo la décima edición del Campeonato de España Adaptado en Carretera. El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Salamanca, Enrique Sánchez-Guijo, el presidente de Fucicam, Félix Rubio Naranjo, organizador del evento deportivo, el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Villares de la Reina, José Pascua Frades, y la concejala de Deportes del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes, Silvia

González Crespo, presentaron ayer la prueba que ha registrado un incremento del 20% en la participación respecto a la edición anterior con la presencia de 150 participantes. El campeonato, organizado por Fucicam, contará con cuatro categorías: handbike, triciclos, bicicletas y tandem.

La variedad será la principal característica del mismo, con la celebración de tres pruebas diferentes que se llevarán a cabo en tres recorridos distintos por la ciudad de Salamanca y su alfoz: Team Relay, Contrarreloj Individual y Prueba de Línea.

En concreto, la prueba de Team Relay se desarrollará en Santa Marta de Tormes a través de un circuito urbano de 1,1 kilómetros por las calles más representativas del municipio. Los equipos estarán formados por tres corredores y cada ciclista dará un total de nueve vueltas, y

los relevos se llevarán a cabo cada tres vueltas.

En lo que respecta a la Contrarreloj Individual se realizará en Villares de la Reina, contando con una altimetría muy exigente para este tipo de pruebas, donde los corredores deberán emplearse a fondo para conseguir un buen registro.

Por otra parte, la Prueba de Línea se llevará a cabo en un circuito urbano de más de 7 kilómetros de longitud al que los participantes darán varias vueltas en función de su categoría. Se trata de uno de los recorridos más céntricos utilizados en unos campeonatos de España, tal y como ha confirmado la organización.

La prueba será una oportunidad única para que los participantes que proceden de otras partes de España conozcan la ciudad de Salamanca y su alfoz.

La Antigua juega hoy en casa con la meta de superarse como premio a su afición

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Antigua-CB Tormes vuelve a competir hoy en su feudo de Würzburg, con el horario habitual de temporada, es decir, a partir de las 20:30 horas. Por delante, ya sin apenas objetivos clasificatorios, si hay una meta bien clara para el equipo charro: dar la cara y superarse como premio al apoyo que sus seguidores le han dado toda la temporada. Por delante, el conjunto tiene cinco jornadas antes del final de la Liga y tres de esos partidos son en casa.

El primero de ellos es hoy frente a Arcos Albacete Basket, que en la primera vuelta ganó a La Antigua en su feudo (75-64). En el choque de ida, el jugador más determinante para los manchegos fue Patrick Onwenu, uno de sus postes, que sumó 31 puntos y 7 rebotes para ser el jugador más valorado del encuentro.

Para el encuentro de este viernes, Jandro Zubillaga contará con las bajas ya conocidas de Pere Sureda y Lucas

Antúnez, además de tener 'entre algodones' a Ray Canady, con molestias en su rodilla, y a Njegos Sikira, con dolor en un tobillo.

Tras el partido disputado en Menorca la semana pasada, el equipo charro ha sumado ya cuatro derrotas consecutivas, por lo que quiere salir cuanto antes de esa dinámica que le ha condenado al último lugar del grupo, al menos por respeto a sus aficionados, que les han respaldado en las buenas y en las malas este difícil año.



Jandro Zubillaga

El Junior de Avenida, a revalidar otro título regional

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Junior de Perfumerías Avenida arranca hoy en León su Final 4 autonómica, tras completar la mejor fase regular posible, sin ceder un solo partido y mostrando una juego solvente. A partir de hoy estas sensaciones no servirán para nada más que para motivar a un conjunto que tratará de revalidar el campeonato de Castilla y León ante Aros, las organizadoras, Agustinos y Ponce.

Las sensaciones generadas en torno al Junior de Perfumerías Avenida no han podido ser mejores a

lo largo de este año. Y es que el arranque no fue sencillo, con la base del equipo completando la pretemporada con el primer equipo en los primeros partidos, el conjunto que dirige José Ramón Llana demostró una gran autoridad y entereza en las dos fases del campeonato. Intensidad, velocidad, defensa y calidad con el balón en las manos para un equipo perfectamente compensado con jugadores, en algunos casos, que ya han podido debutar en competición oficial en la Liga DIA.